

les 18 de Agosto de 1976

En Reunión de Ministros *Medidas por*

- Declaradas zonas de escasez de aguas Limarí
- Rebajas en FF. CC. para trasladar masa gan
- Estudio de aplicación de tarifas progresivas p
- Uso de plantas termoeléctricas para generar

El Ministerio de Obras Públicas presentará al Presidente de la República un proyecto de decreto ley que declare zona de escasez de agua a las provincias de Limarí y Choapa en la Cuarta Región.

Ello, junto a otras medidas, constituyen los acuerdos tomados por los ministros del Interior, Economía, Obras Públicas, Agricultura, Minería, Vivienda, Odeplán, y la CORFO, quienes se reunieron para analizar y prever los efectos de la sequía.

Acordaron, además, alertar a la opinión pública nacional para la economía del agua; estudiar el empleo de plantas termoeléctricas para generar energía; estudiar tarifas con valores progresivos para el consumo del agua; y rebajar

las tarifas de Ferrocarriles del Estado, para el traslado a la Zona Sur de la masa ganadera de la Cuarta Región.

La reunión de los ministros mencionados se hizo en atención a las disposiciones dictadas por el Presidente Pinochet. Entre los antecedentes analizados por los secretarios de Estado destacan la baja permanente de acumulación de agua en los embalses de la IV Región, que han alcanzado niveles alarmantes, según se señaló, en La Laguna, Recoleta, Cogotí, y La Paloma. Además se tomó en cuenta los escasos niveles pluviométricos en relación a años anteriores.

Dentro de las medidas inmediatas, para su aplicación en el presente año, se tomaron los acuerdos siguientes:

Referencia de S. E. a Incidente en Pudahuel

El Presidente de la República, general Augusto Pinochet, declaró que los incidentes registrados el domingo último en el aeropuerto de Pudahuel no afectan en absoluto las relaciones de la Iglesia con el Gobierno.

El Jefe del Estado formuló estos anuncios al término de la ceremonia de presentación de credenciales de dos nuevos Embajadores acreditados en Chile.

El Presidente Pinochet también puntualizó que no es efectivo que personal de Inteligencia haya participado en los incidentes como manifestantes, y que si esto hubiera ocurrido, se habría ordenado un sumario de inmediato.

Agregó que permanentemente hay efectivos de Inteligencia en ese recinto, que es militar, y donde cumplen misiones propias de su especialidad.